

PI 502/2013 v. 17.12.

Adventsfeier der Sozialstation Neckarsulm-Erlenbach-Untereisesheim stimmt auf Weihnachten ein

OB Scholz: „Unsere Sozialstation gehört zu den besten“

Rund 35 Gäste erlebten bei der traditionellen Adventsfeier der Sozialstation in Neckarsulm einige besinnliche Stunden in gemütlicher Runde. Die Sozialstation Neckarsulm-Erlenbach-Untereisesheim hatte ihre Patienten, deren Angehörige und die Besucher der Betreuungsgruppe für Demenzkranke zur weihnachtlichen Kaffeetafel in das Neckarsulmer Gebäude der Sozialstation in der Spitalstraße eingeladen. Dort wurden sie von der Leiterin der Sozialstation, Constance Haner, und Oberbürgermeister Joachim Scholz herzlich begrüßt.

Bei der Prüfung durch den Medizinischen Dienst der Krankenkasse (MDK) erhielt die Sozialstation in diesem Jahr zum vierten Mal in Folge die Bestnote „sehr gut“ (1,0). „Unsere Sozialstation gehört in Baden-Württemberg zu den besten“, stellte Joachim Scholz fest. Das Urteil des MDK bestätigte das „tolle Qualitätsniveau“ und die „hohe Kundenzufriedenheit“, so Scholz. „Sie sind bei der Sozialstation Neckarsulm-Erlenbach-Untereisesheim in den besten Händen“, versicherte der OB den anwesenden Patientinnen und Patienten. „Auch der Gemeinderat weiß, was er an dieser tollen Einrichtung hat.“ Mit diesen Worten dankte Joachim Scholz den 58 Mitarbeiterinnen und drei Mitarbeitern sowie den ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern für die engagierte Arbeit und wünschte allen eine schöne Adventszeit und ein frohes Weihnachtsfest.

Vorfremde auf das Fest weckte die festlich geschmückte Kaffeetafel, an der sich die Gäste Kuchen in reicher Auswahl schmecken ließen. Die Mitarbeiterinnen und Helferinnen der Sozialstation hatten die Kuchen und Torten nicht nur selbst gebacken, sondern übernahmen auch die Bewirtung der Gäste. Für diesen Einsatz dankte Constance Haner allen Beteiligten ausdrücklich.

Weihnachtslieder mit Gitarrenbegleitung rundeten die gelungene Adventsfeier ab. Die Gäste sangen die Lieder gemeinsam und stimmten sich so auf das Weihnachtsfest ein. Dazu spielte der Qualitätsbeauftragte der Sozialstation, Krankenpfleger Roland Uhlenbruck, auf der Gitarre. So klang der gesellige, stimmungsvolle Nachmittag allmählich aus. (snp)

